

西南学院同窓会

熊本県支部 会報

第21号

2020.06.20



御挨拶



西南学院同窓会熊本県支部
支部長 古崎 正敏

事務局便り

梅雨の候、会員の皆様におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

昨年の総会は若い会員の皆様の参加も多く、ベテランの方々との交流も楽しかったように思います。又、甲子園に出場された熊本西高校の横手監督にもご参加いただき、応援に対する感謝の言葉を伝えられました。このように例年途切れることなく継続して参りましたが、本年はコロナウイルスの感染による緊急事態宣言を受けて、7月の総会開催の有無を迫られることになりました。延期をするにも見通しが立たない状況の中、理事会にて協議の上、本年は熊本県支部の総会をやむなく中止することになりました。

梅雨の季節になりました。西南学院同窓会熊本県支部会員の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

さて、今年は前今村支部長の後を引き継がせて頂き、7月に最初の総会をする季節となりましたが、今回のコロナウイルスによる緊急事態宣言を受け、理事会にて総会を中止する事を決定いたしました。年に一度、会員の皆様と親しく時を過ごすことを楽しみにしておりましたが、本年は3密を防ぐことに専念致します。

昨年の熊本県支部同窓会総会では、大学よりバークレー理事長をはじめ本部同窓会の来賓の皆様にもご参加いただき、約60名の皆様と恒例の福引でも大いに盛り上がり西南の思い出を語りながら楽しく交流することが出来ました。又、本年初めての試みとして、7月の総会に参加頂いた皆様に新年会のご案内をさせて頂きましたところ、約20名程の参加があり、ミニ同窓会を行うことが出来ました。このような形で少しずつですが同窓会の輪を広げていきたいと思っています。その他にご報告がございます。前々支部長の浅原様には昨年ご夫妻で参加頂きましたが、本年4月7日に92歳でご逝去されました。長年支部長を務めて頂きそのご功績に感謝いたします。又、本会の理事でありました熊本県庁の坂本浩一様が本年1月29日に58歳でご逝去されました。本会の運営に積極的にご協力いただきましたことに感謝いたしますと共に二人のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

本年は日本どころか世界中がコロナウイルスの影響を受け、いまだ先の見えない状態です。同窓会も中止になってしましましたが「まさか」の時代を皆さんと共に乗り切っていきたいと思います。会員の皆様の益々のご健勝をお祈り申し上げます。

書面理事会で承認されました総会資料を、会報と共に送らせて頂きます。又年会費については、総会が中止になることで少なくなることが予想されます。同窓会活動の為、同封の郵便局振込用紙か肥後銀行の口座へ是非ともご入金頂きますようよろしくお願い申し上げます。

お願いばかりになりますが、来年は又皆様と元気に会えるよう同窓会の事務局も頑張ってまいりたいと思っています。皆様にはコロナウイルスに負けないよう、お体には気を付けておすごしください。

事務局長 古崎喜代子



▲1月22日、西南学院熊本支部同窓会の新年会が行われました。67期の先輩から、16期の若手まで、25名が集まり、熊本での西南学院の絆を深めました。

西南学院同窓会熊本県支部 近況報告



05期

自覚 拓道

経済学部経済学科 卒

生まれは大分県中津市の禅寺で、サッカーボー少年として育った。そんな田舎者が福岡に出て来て、見るもの全てがキラキラと輝き、特に「西南ストリート」を歩く女子学生の美人なこと！入学したことを神様仏様に感謝した。「西南ミュージックディスク」というサークルで音楽にハマり、妻とも出会う。学祭実行委員では上下関係の厳しさと豪快な酒の飲み方も教わった。バイト（シーホークホテル）の給料日前はお金が無く、いつも先輩がおごってくれた。知味観・ふじや食堂・味一・衣笠・鉄平は思い出の味だ。「先輩からの恩は、後輩に返す」と、「居酒屋じゃがいも」で財布が空っぽになるまで後輩たちと語り明かした。

卒業後は関東の地域新聞社に入社し、30歳で福岡にリターン、カウテレビジョンに転職。企業の採用コンサルとして、熊本支社を設立のため単身赴任中だ。熊本県＆市のYouTubeチャンネル開設をアドバイスするなど、地方の人材不足を解決しようと奮闘中である。



19期

池上 幸志郎

法学部法学科 卒

こんにちは。19期生の池上と申します。放送研究会でのサークル活動に明け暮れた学生時代。毎日西南会館の部室に通い、ドラマ制作や大学祭の準備、サークル後に西新の街を食べ歩くのが日課でした。中でも食べることに対して一段関心が強かった私は、バックパック一つで世界各地を食べ歩くことに。もっと世界の事を知りたいと思ったのもこの頃から。

そのせいか法学部の授業よりもアメリカ太平洋文化史など他学部の授業に入り浸っていたのはいい思い出です。

卒業後はここ熊本の地で銀行員として日々、窓口に立っています。自分でも予想だにしなかった職業でしたが、一銀行員として改めて地元を見ると「ここはこんな会社だったのか」など、毎日新たな気づきがありとても新鮮です。これから本格的に営業として外回りになっていきますが、この新鮮な気持ちを絶やさず、お客様のいちばんになれるよう日々努力して参ります。

…昨年の熊本県支部同窓会の様子… (2019.07.12)



▲沢山の同窓生が参加した昨年の支部総会。



▲今村 豊 前支部長



▲バークレー理事長・学長



▲乾杯の発声をする河口先輩



▲選抜高校野球出場と応援のお礼を述べる熊本西高校横手監督 (98期経済学部卒)



▲豪華景品が揃う熊本県支部総会。毎年一番の盛り上がりを見せます。



▲昔話など懇親を深めた後は校歌齊唱。



▲女性会員、夫婦、赤ちゃん連れ、高校出身の出席も増えています。

編集／西南学院同窓会熊本県支部事務局
URL <http://kumamoto-seinan.main.jp/>

〒861-3107 熊本県上益城郡嘉島町上仲間394-6 (株)こざき内
TEL. 096-237-3291 FAX. 096-237-3292
E-mail : info@kumamoto-seinan.main.jp

★事務局では会報で近況報告をして頂ける方を募集しております。ご希望の方は事務局までご連絡下さいませ。